
Ergebnisse der Umfrage vom März 2019

Es haben 23 Personen an der Umfrage teilgenommen.

Wie beurteilen Sie das Jugendtraining insgesamt?

- 1 - Sehr gut: 2
- 2 - Gut: 15
- 3 - Befriedigend: 5
- 4 - Ausreichend: 1
- 5 - Mangelhaft: 0
- 6 - Ungenügend: 0

Was halten Sie davon, die Trainingszeit auf 1,5h zu erhöhen?

Um den Teilnehmern mehr Spielgelegenheit während des Trainings zu ermöglichen, gibt es Überlegungen die Trainingszeit auf 1,5h zu erhöhen.

Soll der Preis dabei gleich bleiben, müssten die Gruppen zwar vergrößert, es könnte aber auf zwei Plätzen trainiert werden.

Alternativ würde sich der Preis proportional erhöhen.

Ergebnis:

- Höherer Preis ok: 5
- Gleichzeitig Gruppen vergrößern: 10
- Nein, bitte nichts ändern: 4
- Neutral: 4

Was halten Sie von einem einheitlichen Preis für alle Gruppengrößen?

Bisher gibt es unterschiedliche Preise für das Training in 3er-Gruppen und 4er/5er-Gruppen. Das hat in der Vergangenheit zu Irritationen geführt, da Sie als Eltern kaum Einfluss auf die Einteilung haben. Der Preis soll deshalb unabhängig von der Gruppengröße vereinheitlicht werden.

Ergebnis:

- Finde ich gut: 6
- Nein, bitte nichts ändern: 10
- Neutral: 7

Soll ein Training am Samstag angeboten werden?

Bisher gibt es am Wochenende kein Trainingsangebot. Kommt für Sie ein Training am Samstag in Frage?

Würden wir gerne machen: 4

Nein, für uns nicht: 19

Was sollte verbessert werden, was finden Sie gut?

- Es sollte mehr gespielt werden, auch außerhalb des Trainings
- Mannschaftseinteilung sollte besser kommuniziert werden
- Mehr Informationen für Neueinsteiger
- Gruppen zu groß / zu heterogen